

Reunión clave: el Sindicato Policial, Penitenciario y Cofe presentan propuestas al próximo ministro del Interior

Sociedad



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 49
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 1	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/reunion-clave-el-sindicato-policial-penitenciario-y-cofe-presentan-propuestas-al-proximo-ministro-del-interior_15647.php



Sociedad

Reunión clave: el Sindicato Policial, Penitenciario y Cofe presentan propuestas al próximo ministro del Interior

Carlos Negro se reunió con las delegaciones que abordaron temas relevantes como la salud mental, la vivienda y el salario, entre otros aspectos cruciales para nuestra sociedad.

Reunión del Sindicato Policial, Gremio Penitenciario y COFE con el Futuro Ministro del Interior

Este viernes, representantes del Sindicato Policial, el gremio penitenciario y la Confederación de Organizaciones de Funcionarios del Estado (COFE) se reunieron con Carlos Negro, quien asumirá en breve como Ministro del Interior, para presentar sus reivindicaciones y necesidades laborales.

Presentación y Temas Abordados

Ricardo González, portavoz del Sindicato Policial, expresó en conferencia de prensa que la reunión sirvió principalmente para presentar a los delegados de la comisión directiva y discutir temas cruciales como salario, salud mental y vivienda.

"La salud de los trabajadores policiales debería ser la prioridad del Ministerio del Interior, tanto del actual como del entrante.

Cuidar a quienes nos cuidan es esencial", afirmó González.

Desafíos en la Atención de Salud Mental

El representante del sindicato mencionó las dificultades que enfrentan los funcionarios en el sistema de atención del Hospital Policial, donde los problemas relacionados con la salud mental son tratados de forma deficiente. Según su testimonio, los trabajadores deben acudir a la sala de emergencia y, sin embargo, suelen recibir una consulta meses después de su presentación.

Situación Laboral en el Sistema Penitenciario

En otro orden, los representantes de COFE y el sindicato penitenciario también asistieron a la reunión con el futuro ministro, enfocándose en la situación laboral en las cárceles y los desafíos diarios que enfrentan estos trabajadores. Martín Pereira, en representación del gremio penitenciario, destacó que la reunión fue productiva y permitió abordar las problemáticas existentes dentro del sistema.

Asimismo, se acordó llevar a cabo un nuevo encuentro antes de la asunción de las nuevas autoridades.

Conclusión

Esta reunión marca un primer paso hacia la mejora de las condiciones laborales en el ámbito de la seguridad y el sistema penitenciario, donde ambas partes buscarán fomentar el diálogo y encontrar soluciones a las demandas planteadas.

Fuente: Subrayado

Imágenes

REUNIÓN CLAVE: EL SINDICATO POLICIAL, PENITENCIARIO Y COFE PRESENTAN PROPUESTAS AL PRÓXIMO MINISTRO DEL INTERIOR

Reunion clave el sindicato policial penitenciario y cofe presentan propuestas al proximo ministro del interior

Tags

trabajadores, funcionarios, cruciales, representantes, interior, ministro, sistema, sindicato, penitenciario, vivienda, salario, policial

Noticias relacionadas

- 5.0 *** *Carlos Negro se reunió con representantes de Cofe para abordar la preocupante situación del sistema carcelario en el país*
- 4.0 *** *Reunión clave: sindicato policial y Ministerio del Interior abordan la problemática de los allanamientos nocturnos*
- 3.6 *** *La Oit valida nuestra postura", afirmó el líder sindical del Estado tras la denuncia sobre el nuevo sistema de licencias médicas*
- 3.6 *** *Cofe denuncia falsedades del director de Servicio Civil respecto a las licencias médicas y lleva el caso a la Suprema Corte*
- 3.6 *** *Cofe analiza la posibilidad de impugnar ante la justicia la reciente normativa sobre certificaciones médicas*
- 4.6 *** *Álvaro Delgado dialogó con representantes del Sindicato Policial y respaldó la implementación de allanamientos nocturnos*
- 3.8 *** *El Cofe valora positivamente el ajuste del Salario Mínimo, que supera la inflación y beneficia a los trabajadores*
- 3.9 *** *Petit se pronuncia sobre la violenta muerte de seis reclusos en el*

exComcar, calificando la situación como una acción criminal extrema

3.5 * *Carlos Negro se reunió con el Sindicato Policial para abordar inquietudes sobre la salud mental de los agentes*

3.6 * *Cofe interpone acción de inconstitucionalidad ante la Scj en rechazo al nuevo sistema de licencias médicas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo